

Xalisco, Nayarit; 21 de diciembre del 2018.

RESULTADO DE LA COMISIÓN

Con fecha 10 diez del mes de diciembre del año 2018 dos mil dieciocho, por instrucciones de nuestro Rector Lic. Armando Manuel Porras Fuentes, atendí la comisión de trasladarlo al campus universitario, por lo que aborde el vehículo oficial Nissan TIIDA con placas de circulación RGE-25-62, iniciando mi salida a las 06:00 a.m. llegando al municipio de Santiago a las 7:00 para recoger a nuestro Rector, partiendo a esa hora a las instalaciones de nuestro campus.

El objetivo principal de esta comisión, fue desplazar al campus a nuestro Rector para atender la reunión ordinaria de Consejo Directivo e Informe anual de la Rectoría, que se celebró en las instalaciones de nuestro campus, además de diversas actividades de esta Institución. Por lo que una vez concluido su encomienda iniciamos nuestro retorno, siendo las 17:00 horas aproximadamente, llegando a nuestro destino a las 19:30 horas del mismo día.


MIGUEL ÁNGEL MELÉNDREZ RAMOS
JEFE DE OFICINA DE RECTORÍA